

Trouvé par hasard sur internet

J. K. E., Chili

03/12/2012

Il y a trois ans mes affaires étaient dans une impasse, j'avais de graves difficultés financières. Alors que je surfais sur internet en cherchant une alternative et je suis tombé par hasard sur une vidéo de saint Josémaria. Ses propos m'ont profondément touché et j'ai senti dans mon cœur le besoin de lui demander de l'aide.

Quelques jours plus tard, j'ai eu l'idée d'une affaire qui demandait peu de moyens mais beaucoup de foi et d'acharnement. Désormais, je travaille avec mes enfants et nous avons embauché d'autres personnes. Je suis sûr et certain que l'intercession et la protection de saint Josémaria nous guide sur la voie de la réussite. À soixante ans, le jour de mon anniversaire, je rends grâces à Dieu et à Marie pour tant de bienfaits et pour le cadeau d'un si grand saint.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/trouve-par-hasard-sur-internet/> (13/01/2026)